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令和５年10月 教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開会の日時 

令和５年10月19日（木） 午前９時30分 

 

 

２ 出席委員 

新 倉   聡  教育長 

荒 川 由美子  委 員（教育長職務代理者） 

澤 田 真 弓  委 員 

川 邉 幹 男  委 員 

元 木   誠  委 員 

 

 

３ 出席説明員 

教育総務部長 古 谷 久 乃 
教育総務部総務課長 加 藤 博 昭 
教育総務部教育政策課長 飯 田 達 也 
教育総務部生涯学習課長 柿 原 美 奈 
教育総務部教職員課長 筒 井 宣 行 
教育総務部学校管理課長 二 見   裕 
学校教育部長 川 上   誠 
学校教育部教育指導課長 鈴 木 史 洋 
学校教育部支援教育課長 小 谷 亜 弓 
学校教育部保健体育課長 小 田 耕 生 
学校教育部学校食育課長 髙 橋   大 
学校教育部教育情報担当課長 矢 本   歩 
中央図書館長 山 田 智 子 
博物館運営課長 北 山   剛 
教育研究所長 梅 谷 尚 子 

 

 

４ 傍聴人 ０名 

 

 

５ 議題及び議事の大要 

○ 教育長 開会を宣言 
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○ 教育長 本日の会議録署名人に荒川委員を指名した。 

○ 日程第１ 議案第30号については、神奈川県教育委員会が後日発表する案

件であるため、秘密会とすることを決定。 

 

 

○ 教育長報告 

 

（新倉教育長） 

 それではまず、９月の定例会から本日までの間の所管事項について報告をさ

せていただきます。 

 お手元の教育長報告資料をご参照ください。 

 ９月の定例議会は、10月４日の本会議をもって終了したところです。 

 教育委員会の行事としては、10月12日に第６回横須賀市立小中学校適正配置

審議会が開催されました。 

 学校関係の行事として、９月23日になりますが、第55回横須賀市小学校児童

陸上記録大会が不入斗公園の陸上競技場で開催されました。荒川委員はご参加

いただきましてありがとうございます。ちょっと小雨が降るような状況でござ

いました。 

 なお、10月14日には、中学校の駅伝競走大会が馬堀海岸コースで開催されま

した。この開催につきましても、荒川委員と澤田委員にご出席をいただきまし

てありがとうございました。 

 その他、記載の事業等を展開させていただいているところです。 

 

（質問なし） 

 

 

 教育長 報告事項を聴取することを宣言 

 

 報告事項（１）『行事等の結果について』 

         ア 横須賀市小学校児童陸上記録大会の結果について 

 

（保健体育課長） 

 それでは、報告事項（１）ア「横須賀市小学校児童陸上記録大会の結果につ

いて」ご報告いたします。 

 資料のほうをご覧ください。 

 この大会は市立小学校から５年生、６年生の代表児童が参加して行われるも
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ので、今回で55回目を迎えました。今年度は市内小学校45校から769名の各校

代表選手が参加し、９月23日土曜日、不入斗公園陸上競技場で開催いたしまし

た。大会当日は途中降雨による中断があったものの、大会は最後まで実施され、

子どもたちは天候にも負けず、日々の練習の成果を発揮いたしました。 

 資料のほうには、各種目１位の記録について記載しております。 

 以上で、横須賀市小学校児童陸上記録大会の結果について報告を終わります。 

 

（新倉教育長） 

 ありがとうございます。 

 ただいまの報告について、質問等受けさせていただきたいと思いますが、も

しよろしければ大会を観戦された荒川委員のほうからご感想があればお願いし

ます。 

 

（荒川委員） 

 では、私のほうから感想を述べさせていただきますが、お話にもあったよう

にあいにくの雨でしたけれども、子どもたちが本当に元気にそれぞれ走る、飛

ぶ、投げるという競技に参加していたのが印象的でした。それからまた、その

雨で中断されましたが、グラウンドに雨水がたまったりしたのを、担当の先生

方が雑巾で、その雨水を吸い取ったりなど、本当に一生懸命子どもたちのため

に働かれていたのがとても印象に残った、そういう記録会でした。本当にあり

がとうございました。 

 

（新倉教育長） 

 ありがとうございました。 

 年々参加者数が減ってくること自体は、これはしようがないことですが、大

会運営に中学校の先生たちが多く関わっていただけていることがありがたいな

と思っているところです。 

 

 

 報告事項（１）『行事等の結果について』 

         イ 横須賀市中学校駅伝競走大会の結果について 

 

（保健体育課長） 

 続きまして、報告事項（１）イ「横須賀市中学校駅伝競走大会の結果につい

て」ご報告いたします。資料をご覧ください。 

 横須賀市中学校駅伝競走大会は、横須賀市中学校総合体育大会の締めくくり
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の大会として開催しており、今回で男子は74回目、女子は40回目の開催となり

ます。 

 大会は予定どおり10月14日土曜日に横須賀南警察署や地元町内会などのご協

力をいただきながら、市内全公立中学校23校に、横須賀学院中学校を加えまし

た男女各24校の参加で行いました。選手たちは秋の過ごしやすい気温の中で、

コース沿道からの声援をいただきながら、精いっぱい走り切ることができまし

た。 

 お配りしました資料に、２大会結果（学校成績）及び３大会結果（区間最高

記録賞）を記載しております。女子は野比中学校が大会初優勝、男子は横須賀

学院中学校が令和２年度以来、３年ぶりの優勝を飾りました。なお、男女とも

上位３校は11月３日金曜日に、横浜八景島海の公園周回コースで開催される神

奈川県中学校駅伝競走大会に出場いたします。委員の皆様にはご出席も併せて

ご支援、ご協力いただき誠にありがとうございました。 

 結果については以上になります。 

 

（新倉教育長） 

 ありがとうございました。 

 ご質問等ある委員にお願いをさせていただきますが、澤田委員にご観戦いた

だきましたので、もしご感想があればお願いしたいと思います。 

 

（澤田委員） 

 天候にも恵まれて大変よい競技会になったと思っております。 

 選手の皆さんの頑張りはもとより、各校の応援の皆様も非常にすばらしく、

自分の学校だけでなく、ほかの学校の選手にも応援していたところ、一体とな

っていたところが非常に印象的でした。ありがとうございました。 

 

（新倉教育長） 

 ありがとうございました。 

 県内でも唯一と言えるぐらいに、車道を走れる大会かなと思っています。警

察並びに地元の方のご協力がなければできない大会だというふうに思っていま

すので、ぜひ引き続き地元警察のご理解をいただいて、継続できるように保健

体育課としては働きかけていただきたいなと思っています。 

 

（保健体育課長） 

 １点訂正です。先ほど男女とも上位３校が県大会の出場と申し上げましたけ

れども、女子につきまして、実は昨年度、県大会で出場した学校が３位という
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成績を収めている関係がありまして、今年度につきましては、女子は４校、４

位までの学校が県大会出場になります。ですので、女子の第４位池上中学校が

プラス１枠で出場することになります。 

 

（新倉教育長） 

 この辺、ちょっともう少し正確に定義しておいてもらったほうがいいと思い

ます。基本的には、県大会には横須賀市は上位３校が出場権限を持つのですが、

県の大会で上位入賞し関東大会に出た場合には、それぞれ男女出た場合、翌年

の県大会への出場校を１校プラスしていいというルールということでいいんで

すよね。そこをちょっと言っていただかないと。３位だったからというのはち

ょっと分かりにくいかなと思ったので。 

 

（保健体育課長） 

 失礼いたしました。説明不足で申し訳ございません。 

 教育長おっしゃるとおり、関東大会の出場の結果について、県大会の出場枠

が増えるという認識で、そのとおりでございます。 

 

（新倉教育長） 

 これはもう１点変なお話ですが、例えば、県大会に上位校で、関東大会に２

校出た場合には、その市町村はまた枠が２つ増えるのですか。 

 

（保健体育課長） 

 ちょっとその辺のところまで、実は正直把握できていないので、また調べて

お答えいたします。失礼いたします。 

 

（新倉教育長） 

 ありがとうございます。 

 

 

（理事者報告なし） 

 

 

（委員質問なし） 

 

 

 日程第１ 議案第30号ついては、神奈川県教育委員会が後日発表する案件で
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あるため、秘密会とすることを宣言。関係理事者以外の退席を求めた。 

 

 

６ 閉会及び散会の時刻 

  令和５年10月19日（木） 午前10時05分 

 

 

     横須賀市教育委員会 

教育長 新 倉   聡 

 

 


